



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Pediatría

Comentario

Dr. Jiménez Ortega Luis Mauricio

Alumna: Janeth Araceli Álvarez Gordillo

Grado: 6 semestre Grupo: "A"

Buenas noches, en lo personal la asignatura fue muy didáctica en conjunto doctor y nosotros los alumnos.

Me agrado las clases, dado que el docente nos compartía la base de la asignatura, es decir, la literatura y con base a su experiencia. Él nos guiaba para poder entender correctamente la fisiología y la clínica de cada una de las patologías de la pediatría.

No cambiaría nada de la asignatura o de cómo se brindaba la clase, era entendible, y por la misma razón de que el doctor nos brindaba su experiencia y conocimiento para que nosotros pudiéramos entenderla de una mejor manera. En particular las clases en línea se me dificultaron un poco por distintas razones como son la conexión o el audio entre otras cosas. Pero aun así la clase era muy interesante y era de buena calidad por las razones antes mencionadas.

Me gustaría que nos volviera a dar clases por que el doctor es un buen docente, inteligente y con mucha experiencia en su especialidad. Nos impulsaba a estudiar mucho.

En concreto es un excelente doctor, docente, y tiene mucho que enseñar.